

## **Moderne Wärmebildkamera für die Freiwillige Feuerwehr Steinwand Sparkassen-Versicherung – Partner der Kommunen und Feuerwehren**

Die SV Sparkassenversicherung / SV Kommunal fördert seit vielen Jahren die Feuerwehren. Dabei haben Feuerwehr und Versicherer an erster Stelle den Schutz und die Rettung von Menschenleben im Blick, aber natürlich auch den Gebäudeschutz und die Verhütung von Sachschäden zum Ziel.

Da viele Einsatzabteilungen der Feuerwehren noch nicht über eine Wärmebildkamera verfügen, können die bei der SV Sparkassenversicherung versicherten Kommunen diese moderne Einsatzrüstung über den Versicherungsschutz KRISTALL kostenfrei erhalten. Damit soll die Einsatzfähigkeit und Schlagkraft der Wehren gestärkt und der kommunale Haushalt entlastet werden.

Für die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) hat Herr Bürgermeister Manfred Helfrich vor einigen Tagen die Wärmebildkamera im Wert von 1.600 EUR kostenfrei durch Herrn Klaus Amend von der SV Sparkassenversicherung in Empfang nehmen können.

In seinen Erläuterungen erklärte Klaus Amend von der SV Sparkassenversicherung, dass die Wärmebildkameras als Mittel der modernen Brandbekämpfung bei Gebäudebränden von großer Bedeutung seien. Ihr Einsatz ermögliche es, in einem brennenden Haus den Brandort zu lokalisieren und diesen effektiv zu bekämpfen. Gleichzeitig werde das Ziel erreicht, den entstehenden Brand- und Löschwasserschaden zu reduzieren. Darüber hinaus könne die Wärmebildkamera auch gezielt zur Personensuche und deren Rettung eingesetzt werden.

Bürgermeister Manfred Helfrich dankte Herrn Amend und der SV Sparkassenversicherung, die mit dieser sinnvolle Initiative einmal mehr ihre Verbundenheit und Wertschätzung zum Ausdruck bringe. Nicht nur im Bereich des Brandschutzes, sondern insgesamt präsentiere sich die Versicherung als verlässlicher und verantwortungsvoller Partner der Kommunen.

In Vertretung der gemeindlichen Feuerwehren zeigte Gemeindebrandinspektor Dietmar Link die künftige Verwendung der Wärmebildkamera für den Standort Steinwand auf. Demnach schließe man hier eine Ausstattungslücke, um insbesondere die Atemschutzeinsätze noch effektiver und wirkungsvoller zu absolvieren.

Wehrführer Andreas Hamm und sein Stellvertreter Felix Kremer freuten sich auf die Arbeit mit dem neuen Einsatzmittel, dass in vielen Bereichen des Brandschutzes und der allgemeinen Hilfeleistung Verwendung finden wird. Insbesondere zur Unterstützung und Sicherung der eingesetzten Atemschutzkräfte im Innenangriff werde die moderne Kamera künftig einen guten Dienst tun.

Die SV Sparkassenversicherung plant bis 2023 mehr als 800 versicherte Kommunen mit einer kostenfreien Wärmebildkamera auszustatten - sie investiert damit circa 1,3 Millionen Euro in die Förderung der Feuerwehren und damit für den Schutz und die Sicherheit der Bevölkerung. +++(A.H.)



Klaus Amend von der SV SparkassenVersicherung (vorne links) überreichte die neue Wärmebildkamera an Gemeindebrandinspektor Dietmar Link. Mit ihm freuten sich der stellv. Wehrführer der Wehr Steinwand Felix Kremer (hinten von links) sowie Bürgermeister Manfred Helfrich und Wehrführer Andreas Hamm.



Direkt weitergereicht wurde das moderne Einsatzgerät an die Freiwillige Feuerwehr Steinwand.